



¿Santiago Creel intercedió por AMLO? Esto habló con Fox sobre el desafuero

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dio a conocer que él abogó por Andrés Manuel López Obrador ante Vicente Fox cuando en 2005, el entonces mandatario buscaba proceder en contra de AMLO, tras quitarle el fuero.



En declaraciones ante los medios desde el salón de plenos de San Lázaro, Santiago Creel, quien fungió como secretario de Gobernación

en el sexenio de Fox Quesada, le sugirió a este que se desistiera de que la Procuraduría General de la República (PGR) procediera contra López Obrador.

“En la Secretaría de Gobernación, estaba presente mi coordinadora de asesores, la doctora María Amparo Cazar, con ellos me desplace al rancho de San Cristóbal y le planteé al presidente que debía de desistirse el gobierno y particularmente de la acción, porque tiene el monopolio de la fuerza. No es el gobierno en sí, pero en aquel entonces era el procurador General de la República”, indicó.

Santiago Creel compartió que pidió a Fox que “detuviera el caso”, debido a que explicó las condiciones de carácter jurídico para que ello procediera: “el presidente me dijo que ‘-voy a tomar la decisión al lunes siguiente-’ el lunes recibí una llamada por parte del presidente; yo estaba en Bucareli y me dijo ‘-yo estoy de acuerdo ya contigo, vamos a rectificar esta situación-’”, detalló el diputado panista.

Creel Miranda describió que Fox le comunicó al procurador Rafael Macedo de la Concha la decisión de parar el proceso en contra de AMLO; sin embargo, “el procurador solicitó que él no fuera la persona que tuviera que tomar esta otra vía”; ese mismo día el funcionario renunció a su cargo.

En 2005, la Procuraduría General de la República (PGR) solicitó a la Cámara de Diputados un juicio de procedencia contra AMLO, entonces jefe de Gobierno del Distrito Federal, por el presunto delito de desacato judicial por el caso de un predio en Santa Fe.

<https://politico.mx/santiago-creel-intercedio-por-amlo-esto-hablo-con-fox-sobre-el-desafuero>